

18.) Gefährdung durch Radweg Spielplatz am Eisernen Tor Lohr

Der Spielplatz ist durch eine Einzäunung vom parallel verlaufenden Radweg abgetrennt. Es ist daher nicht ganz nachvollziehbar, wie Kinder - ohne Vernachlässigung der Aufsichtspflicht ihrer Eltern - zwischen dem Spielplatz und dem Brunnen "umhertollen" können.

Die Lage der Ampelanlage am Opernring sowie die weiteren Anbindungen nach Süden zum Jakominiplatz oder in Richtung Oper und Stadtpark sind auf diesen Radweg ausgerichtet. Entsprechende Alternativen stehen nicht zur Verfügung, da eine Führung über die Hamerlinggasse mit Umwegen verbunden ist und eine Führung über die Hauptkreuzung Opernring / Eisernes Tor / Joanneumring aufgrund des dichten Straßenbahnbetriebes und der fehlenden Anbindung am Jakominiplatz ebenfalls keine verkehrssichere Verbindung darstellt.

Laut Straßenamt liegen aktuell keine Informationen zu einem relevanten Unfallgeschehen in diesem Bereich vor, weshalb eine Verlegung des Radwegs weder erforderlich noch – ohne größere Eingriffe in den gesamten Straßenraum – möglich erscheint.